

Save-the-Date 15. Glasfaserforum Schleswig-Holstein

Mittwoch, 15. November 2023, ab 13 Uhr, Stadthalle Neumünster

Sehr geehrte Damen und Herren,

in Schleswig-Holstein profitieren immer mehr Bürgerinnen, Bürger und Unternehmen vom Glasfaserausbau. Und während bundesweit viele Haushalte noch auf einen Glasfaseranschluss warten, nimmt gleichzeitig der Wettbewerb um die Kunden Fahrt auf. Doppelausbau, Mitnutzung und Open Access sorgen für Diskussionen in Branche und Politik. Wie können wir in dieser "Gemengelage" gemeinsam den flächendeckenden Ausbau in Schleswig-Holstein sicherstellen? Welche kooperativen Lösungen funktionieren und wie vermeiden wir ineffiziente Doppelstrukturen? Diesen Fragen möchte Minister Madsen beim 15. Glasfaserforum gemeinsam mit Ihnen nachgehen.

Außerdem wollen wir darstellen, wo genau wir beim Glasfaserausbaus in Schleswig-Holstein stehen. Wir wollen auf die Fortschritte beim Ausbau in der Wohnungswirtschaft schauen, vor dem Hintergrund der anstehenden Mobilfunkfrequenzvergabe einen Blick auf den Wettbewerb im Mobilfunkmarkt werfen und neue Anwendungen von Künstlicher Intelligenz kennenlernen, die erst durch digitale Infrastrukturen möglich werden.

Bei einer Abendveranstaltung lassen wir den Konferenztag ausklingen. Damit haben wir an dem Tag genug Zeit und Raum für Gespräche, Diskussionen und neue Impulse. Wir freuen uns auf den Austauch mit Ihnen.

Bitte merken Sie sich den 15.11.2023 schon jetzt vor!

Die Einladung mit dem detaillierten Programm erfolgt im Herbst 2023.

Das Glasfaserforum wird vom Ministerium für Wirtschaft, Verkehr, Arbeit, Technologie und Tourismus in Zusammenarbeit mit dem Breitband-Kompetenzzentrum Schleswig-Holstein in Trägerschaft der Kommunalen Landesverbände durchgeführt.







